

Michi Stössel erkämpft sich Bronzemedaille

Das Austrian Junior Open vom Wochenende in der Walsertal-Sporthalle in Salzburg ist mit über 1000 Teilnehmern aus 20 Ländern das grösste internationale Karateturnier Europas. Zusätzlich nutzten dieses Jahr viele Länder den Grossanlass als letzte Selektionsmöglichkeit für die Junioren-Weltmeisterschaften, wie es in einer Mitteilung heisst.

Der Rütner Michi Stössel von der Shuyukan Karateschule Rütli zeigte einmal mehr, dass er zur erweiterten Weltspitze im Karatesport gehört. Obwohl er bei den Schwergewichten mit seiner Körpergrösse von 180 Zentimetern einer der Kleinsten ist, ist er immer wieder fähig, dank seiner Athletik seine grösseren und schwereren Kontrahenten zu besiegen, heisst es weiter. Auch in Salzburg musste er sich nur dem nachmaligen holländischen Sieger knapp geschlagen geben. (reg)